



# 森小だより

○考える子 ○思いやりのある子 ○強い子

森田小学校 学校だより 第1号

令和5年4月19日

TEL 56-0131 Fax 56-3168

Mail morit-e@fukui-city.ed.jp

## 187名の1年生 ご入学おめでとう！ 令和5年度入学式

4月11日（火）、入学式を挙行いたしました。187名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

当日は暖かい日差しが降り注ぎ、新入生の入学とともに祝ってくれました。新入生からは、少し緊張した様子も見られましたが、がんばろうという気持ちがその態度やあいさつから伝わってきました。

校長からは、式辞の中で、3つの大切にしてほしい言葉について話をしました。

一つ目は、「おはようございます」などのあいさつです。

二つ目は、「ありがとう」の感謝の言葉です。

三つ目は、「だいじょうぶ」といった友達を気遣う言葉です。「だいじょうぶだよ」と友達を応援したり、励ましたりするときにも使うことも伝えました。



1年生は、式の後、初めて教室に入り、新しい学級の友達と初めて顔を合わせたり、担任の先生の話の聞いたりしました。

なお、前日の4月10日（月）には、新6年生が入学式準備を行いました。最高学年として、一生懸命準備に取り組み、大活躍でした。6年生のみなさん、今年の森田小学校をよろしくお祈いします。



**年度末の異動者です  
お世話になりました**



**個人情報につき、  
掲載を控えさせていただきます。**

**令和5年度新体制です  
よろしくお願いします**

**始業式  
新しい学年のスタートです**



4月10日（月）、令和5年度の始業式を迎えました。子どもたちの表情からは、充実した春休みを過ごすことができ、新しい学年に向けて張り切ってがんばりたいという意欲が感じられました。

本年度は、全校児童1,117名、37学級でのスタートです。

この日は、テレビ放送で、新任の教職員の紹介、担任発表、始業式に続いて、学級開きを行いました。

始業式では、校長より「福井県一番の学校を目指しましょう」という話をしました。「人数は福井県一番ですが、周りの人を大切にする子どもがたくさん集まることでも、一番を目指しましょう」という内容です。

本年度も教職員一同力を合わせて、一人一人の子どもたちに寄り添い、子どもたちのために誠心誠意努めてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、本校の教育活動にかかわらぬご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

**個人情報につき、  
掲載を控えさせていただきます。**